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ＶＯＬ．４９    

２０２３年 ５月２４日(水)  第４例会 

 

１．ソング  「 今日も楽し  」 

 

２．ビジター紹介 

   (小畑会員ゲスト) 越山 浩之 氏 

   (RYLA ｾﾐﾅｰ受講者) 山内 佳之 氏 

   

３．出席報告 

会 員 数 ５５ 名 出 席 数 ４３名 

出 席 率 79.62％ 前々回補正88.67% 

 

【本日の欠席】 

   西川・近・的場・松本・森本・中田・西村(嗣)・ 

大谷・大矢・田野島・山本(伸)・田村 各会員 

 

４．会 食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

先週は、尼崎を舞台にした映画のご紹介をさせていただ

きました。 

当初、宣伝のオファーがあった時には、尼崎を舞台にした

映画なので、応援したい気持ちもあり PR を許可したので

すが、まさか協賛の依頼だとは思いませんで、ロータリー

の例会ですべきではなかったと反省をしております。念の

ため明言をしておきますが、クラブとして協賛を推奨する

ものではありません。 

また、10分の時間を与えたのですが、大幅に超過をしまし

て、こちらで止めればよかったのですが、タイミングを逃

してしまいました。急遽お願いしていました、礒田副会長、

松本実行委員長、田中準備委員長には、失礼なこととなり

この場でお詫びを申し上げます。 

さて、先週の土曜日に、尼崎グループの6RC親睦ボウリ

ング大会が開催されました。総勢 31 名にご参加をいただ

きました。17時より2ゲームプレーした後、ヴィスキオで

懇親会をさせていただきました。意外に皆さん久しぶりの

ボウリングみたく、中には学生時代ぶりという方もいらっ

しゃいました。怪我だけが心配でしたが、大過なく終える

ことができました。最高齢の参加者は喜多会員で、2 位に

入賞と素晴らしい成績を収められました。 

そもそも、このボウリング大会は毎年の6RC事業にはなか

ったのですが、田中ガバナー補佐がゴルフ大会以外にも親

睦を図る機会を持てればと発案をされて実現をいたしまし

た。意外に楽しかったと言っていただけましたので、ぜひ

次年度も継続をしていただければ幸いです。 

次に、本日は臨時総会で、危機管理委員会を審議させてい

ただきますのでよろしくお願いをいたします。危機管理規

定や委員会がいるのかどうかは難しいところではあります。

後程、その意義について説明をさせていただきますが、地

区からの要請があるからだけではなく、様々なハラスメン
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本日のメニュー  お弁当      

八寸 
お造り 

鯛 間八 

天婦羅盛り 
牛フィレ肉のポワレ 

照り焼きソース 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯・香の物・味噌汁 

デザート(ポンム) 



 

トに対する相談窓口を決めておくことが肝要と考えます。

また、今朝も北朝鮮の飛翔体発射を受け、J アラートは発

出されました。ロータリー定款には例会の取りやめの規定

はありますが、緊急に例会を取りやめるときの手続きやマ

ニュアル等があるわけではありません。そういったことも

議論すべきかもしれません。危機管理の範囲は幅広く、委

員会の職掌が明確に規定されてはいませんが、設置するこ

とが第一歩と考えますので、会員の皆様にはご理解をいた

だければと思います。その後に、3月に開催されたRYLAセ

ミナーの受講生で、当クラブが推薦をさせていただきまし

た、山内さんの報告会となっています。山内さんはお若い

のですが会社経営をされており、受講中も私の受け持ちの

A チームでしたが、経営者の視点から意見を出され、チー

ムをけん引していただきました。本日も楽しみにしており

ますので、よろしくお願いをしたいと思います。RYLAにつ

いては、近年は3人目の推薦となりましたが、クラブが推

薦をするだけなので、時の青少年委員長がかかわるだけで、

それ以外の方は接点がない分、何をやっているのかよく分

からないという感じでないかと思います。そういった意味

でこの報告会はその内容を知る良い機会かと思います。 

次年度では、私も引き続き RYLA 小委員会にご奉仕させて

いただきますし、西村幹事もご一緒していただきますので、

ぜひ4人目の受講生の推薦をお願いしたいと考えています。 

 

６．幹事報告 

・ 次週は例会変更 １８：００～ に変更となっております。 

 

７.委員会報告 

 ・なし 

 

８.同好会報告 

 囲碁同好会 

  本日例会終了後、開催 

 野球同好会 

  6/1 バッティングセンター18:00～ 

  6/19 18：00～ベイコム 終了後懇親会 

  6/20 バッティングセンター18：00～ 

 

９．ＳＡＡ報告 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊先日の６ＲＣ親睦ボーリング大会に多数ご出席いただき

ありがとうございました。お蔭さまで盛会に終わること

が出来ました。 

  ·································· 藤井(秀)・西村 

＊田中正喜ガバナー補佐杯ボーリング大会に参加させて頂

き準優勝賞をいただきありがとうございました。 

  ··········································· 喜多 

＊田中さん、先日は大変お世話になりました。 

  ·········································· 川口 

＊夫人誕生日お祝ありがとうございました。 

  ·········································· 中島 

＊ＲＹＬＡ受講生山内佳之様スピーチよろしくお願いいた

します。 

  ················ 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

平山・細井・勇・石本・礒田・金山・ 

川口・木村・小坂・越賀・久保・森・ 

中井・中島・西村(太)・野村・小畑・ 

太田・大海・齋藤・三田・佐藤・高山・ 

武部・田中・辻井・内堀・渡部・山口・ 

山本(淳)・安田・今里・田宮 

  

 

 

 

10．臨時総会 

   会員数  ５５名  当日出席 ４３名 

   ＊会員総数の3分の2を上回り本日の臨時総会が成立。 

 【案件】 

・危機管理委員会設置に関する件 

    （田中会員・礒田会員 説明） 

  総会の議長 藤井会長のもと、出席者の挙手により

2/3賛同を頂き承認されました。 

      

11．スピーチ 

 

ロータリー青少年指導者育成プログラム終了証授与 

 

「RYLAセミナーに参加して」RYLA受講生山内佳之 様 

本日の金額         ４４,０００円 

累    計    ２,５０７９７９円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5月29日（月）第48回 

尼崎つばめ学習会、学習ルーム開放事業のご報告です。 

高校生2名、小学生2名、ボランティア教師の先生6名、ロ

ータリアン 5名、保護者さん1名。 

計16名ご参加頂きました。 

悪天候で子供達の参加は控えめでしたが、つばめ学習塾卒

業生の高校生のお 2人も参加し、 

しっかりとサポートできる体制の下で行う事ができました。併

せて参加できないメンバーからの差し入れもたくさん頂きま

した。多くの方々の支えで実施できている事を実感します。 

誰もが楽しく気軽に学べる社会になりますように。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーレート 

2023年5月 1ドル＝136円 

 

2022～23年度 小田南生涯学習プラザ学習ルーム開放事業 


